

あっぱれ 優拍手に!

頑張った人たちを紹介し、
応援するコーナーです。

中学校
■小見川ライオンズカップ中学生卓球大会
準優勝 男子卓球部

あっ!! こんなところにも多古米が...

東京駅の八重洲口に掲げられた、多古米の看板をご存じですか?今までは、高速バス乗り場付近の柱に多古町の看板を設置していましたが、このたび、デザインを一新し、より人目につきやすい場所へ移動しました。東京へお出かけの際は、ぜひご覧ください。



大切に育てたサケに夢を託して

夢を託すサケの飼育・放流会が3月5日、栗山川あじさい橋のたもとで開催され、168名の小・中学生がサケの稚魚を放流しました。今回放流した稚魚約1,000匹は、児童・生徒がそれぞれの学校で、この日のために卵から一生懸命育てたもの。大きくなって帰ってくることを祈りながら、水の中へ放しました。



先輩から後輩へエールを贈る



今年で30回目を迎えた多古町バスケットボールクラブ杯の開催を記念して3月30日、多古中バスケットボール部の卒業生や町体育協会バスケットボール部などの有志から横断幕やボールなどが寄贈されました。先輩たちの熱い想いを胸に、不動の心でがんばれバスケット部!!

地域の安全のために—

3月15日、消防ポンプ積載車の交付式が行われました。今回新たに配備されたのは、第1分団第2班(本町・仲町)、第3分団第2班(井野・大原)、第5分団第5班(谷三倉)、第7分団第7班(坂並)の4地区。町消防団では、平成20年度までにすべての分遣所と班へ、自動車を配備する予定です。



夢と希望で胸膨らませ



4月は桜の花とともに、真新しいランドセルを背負った児童や、少し大きめの制服を着た生徒の姿があらこちらで見られる季節。町内では4月5日に小学校、6日に中学校の入学式がありました。今年の新入生は小学校で131人、中学校で160人。新しい学校に早くなじんで、たくさん友達をつくってください。

またまた多古町が テレビに登場!!

テレビ東京で4月2日放送の番組「ガレッジ×ビレッジ」に、町と町民の皆さんが登場しました。お笑いコンビのガレッジセールとゲストが高根・田町・本町の3地区に出かけ、2時間以内に賞状を100枚集められれば、多古米のコマーシャルを放送できるという趣向の番組で、3月22日に収録。結果は、残念ながら時間切れでCMは流れませんでした。30分間の放映は町の大きなPRになりました。



町の出来事や頑張っているみなさんを紹介するアラカルトコーナー。このコーナーでは、みなさんからの情報をお待ちしています。
〒289-2292
役場総務課広報係 ☎(76)2611内線23



平成18年度スポーツ優秀選手表彰

3月11日、スポーツの分野で活躍した小学生3名、中学生111名、高校生27名、大学・一般2名がスポーツ優秀選手に選ばれ、町の社会教育事業に貢献のあった1名の体育功労者とともに、町教育委員会・体育協会からの表彰を受けました。



★スポーツ優秀選手

- 【小学生】
■陸上 保田まどか(第一)
■水泳 宮内悠介(中村) 宮内晴香(中村)
 【中学生】
■陸上 早川清悟 蛸谷竜一 椿卓実 大矢大規 平山将史 富岡広恵 富澤順子 高橋由貴 田中淳子 小長谷美紀 小島瑞季 越川康平 小川佑樹 渡邊智之 伊東有彩 平山理恵 霞侑希 高木元太 平山椋 鈴木千穂 飯田一輝
■卓球 鏡木亮 鶴澤拓哉 勝又幸太 萩原高大 藤枝巨 大木裕史 高橋一平 山瀬祥太 土屋光司 佐藤智也 佐藤里美 菅澤愛 加瀬由子 並木聡美 内山知佳 竹本陽美 石井伸子 宇井博子 伊東さやか 秋葉優花子 佐藤優 林泰之 石井秀憲 瓜生拓矢 鈴木博久 柴昇汰 飯田奨 桐谷拓也 柴田弘貴
■ソフトテニス 山下祐平 寺岡拓也 戸村大樹 勝又龍太郎 鈴木正太郎 木川拓也 木野翔太 小川朋也 並木宏友 佐々木翔平 平山晴輝 大木雄太郎 神谷剛志 鈴木麻里 伊藤恭子 平山暢子 前橋真理 神谷依里 平山莉菜 並木万里子 五十嵐麻美 宇井さゆり 伊

- 藤千遥 (成田) 飯田智昭(多古) 小川直子(佐原) 秋山浩貴(千葉黎明) 勝又啓司(千葉黎明)
■ゴルフ 佐藤将道(多古) 野老瑞貴(多古) 並木啓枝(多古) 佐藤大悟(多古) 草柳航(多古)
■馬術 齋藤功貴(多古) 林忠寛(多古)
■弓道 椎名美香子(匠瑛)
■ソフトテニス 押田浩樹(匠瑛) 前橋圭吾(匠瑛) 谷友輝(匠瑛) 澁谷隆宏(匠瑛) 川口銀河(千葉敬愛) 大木文明(千葉敬愛) 【大学生・一般】
■少林寺拳法 菅澤祐介(国際武道大学)
■陸上(競歩) 宇井菜那(第2ひかり学園) 【高校生】
■レスリング 川口貴之(八千代松陵)
■少林寺拳法 齊藤あゆみ(横芝敬愛)
■陸上 平山大樹(富里) 萩原佑介(富里) 金田けい(富里) 黒須友美(東京学館) 角田みか(東京学館) 浅野由衣(東京学館) 鈴木悠平

★体育功労者

加藤昇(高根) 町で取り組み始めた小学校のスナッグゴルフや中・高生のゴルフ指導、また女性・高齢者へのスナッグゴルフの普及を図るなど、社会教育事業に尽力くださいました。

母校に元校長の絵画を寄贈

3月14日で創立132周年を迎えた多古第一小学校。その創立記念式典において、5年前まで多古美術サロンを開いていた市原正夫さん(高野前)が、收藏品の中から故・山崎芳也さんの絵画作品『養老川畔』を寄贈しました。山崎さんは、14年間にわたり務めた同校の第9代校長で、この日行われた除幕式には、山崎さんの長男、侃さん(堀之尻)も出席しました。市原さんは「私個人が持っているよりも、山崎先生が長く勤めた学校に掲げてもらい、児童や多くの方々に見ていただきたい。母校に飾られれば故人にも喜んでもらえるだろう」と寄贈の理由を全校児童の前で話しました。寄贈された絵画は、市原さんの希望により玄関に飾られる予定で、新たな学校の顔として、訪れる人々や子供たちの“心”に語りかけるように、母校を見守り続けます。

